



## 美しい絵画をいただきました

### 鎌倉街道上道を描いた作品を寄贈いただきました

10月26日、市川隆<sup>たかし</sup>さんから絵画「鎌倉街道上道」が寄贈されました。これは、鎌倉街道上道が国指定史跡に答申された記念として、市川さんが制作されたものです。

寄贈された作品は、役場庁舎1階ロビーに飾っていますので、ぜひご覧ください。



## 毛呂山町赤十字奉仕団が50周年の節目を迎えました

### 毛呂山町赤十字奉仕団創立50周年記念式典が開催されました

11月1日、ウィズもろやまで、毛呂山町赤十字奉仕団創立50周年記念式典が行われました。

昭和47年に発団され、町の防災訓練への参加や被災者支援、町内施設での奉仕活動など多くのボランティア活動を行い、また、町および関係団体などが実施する事業への協力など精力的に活動され、今年、50年という節目の年を迎えられました。

当日は式典の後、日本赤十字社埼玉県支部による「災害への備え」を表題とした記念講演が行われました。



# MOROYAMA PHOTO SNAP NEWS

## 中世の街道跡が国の史跡に決定！

### 『鎌倉街道上道』<sup>かみつみち</sup>が国指定史跡に決定しました

毛呂山町の鎌倉街道上道が、令和4年11月10日、正式に国の史跡に指定されました。中世の街道跡と宿場跡、寺院跡、塚が一体的に国の史跡になったのは埼玉県内では初めてです。中世の薫り高い歴史の町・毛呂山を印象付ける文化財が、日本の歴史上、欠くことができない重要な遺跡群として認められました。



## 新ごみ焼却施設で火入れ式

### （仮称）鳩山新ごみ焼却施設建設工事の火入れ式が行われました

10月26日、（仮称）鳩山新ごみ焼却施設建設工事の火入れ式が、埼玉西部クリーンセンターで施設の安全な稼働を祈念し行われました。

新しい施設は、12月から燃やせるごみの受入れを開始し、来年4月から本格稼働します。



## 一生懸命刈りました！

川角小学校で稲刈りが行われました

10月26日、川角小学校で稲刈りが行われました。子どもたちは、自分たちが植えた苗が、立派な稲に生長している姿を見て、驚きと喜びの表情をしていました。

みんな一生懸命に稲刈りを行い、全ての稲を刈り終わることができる、達成感にあふれた笑顔でいっぱいでした。



## 全力で頑張った運動会！

泉野小学校で運動会が開催されました

10月25日に泉野小学校で運動会が開催されました。前日から雨が降っていて、この日も肌寒い1日でしたが、子どもたちの元気とパワーで会場は熱気に包まれていました。

子どもたちはみんな全力で競技を行い、お互いに健闘を称え合いました。



## 出雲伊波比神社 秋のやぶさめ

若武者が勇壮に流鏝馬を披露しました

11月3日、出雲伊波比神社で秋のやぶさめが行われました。新型コロナウイルス感染症の影響で3年ぶりの開催となりました。今年は一の馬を末田颯太さん(毛呂本郷・毛呂山中3年)、二の馬を石川晴太郎さん(小田谷・毛呂山小6年)、三の馬を皆川幸輝さん(平山・毛呂山中3年)が務めました。乗り子の3人は午後から行われた夕的で見事な馬上芸を披露し、立派に役目を果たしました。



一の馬(末田さん) 二の馬(石川さん) 三の馬(皆川さん)

## 憧れの元プロ選手から直接指導

第28回名球会メモリアルカップ毛呂山少年野球大会

11月6日、13日、大類ソフトボールパークなどで「名球会メモリアルカップ毛呂山少年野球大会」を開催しました。6日には、元日本ハムファイターズの田中幸雄さんによる野球教室を開催。プロの技術を教わりました。

